

Urbanismo

EL AYUNTAMIENTO EJECUTA OBRAS DE MEJORA DE LA MOVILIDAD PARA AMPLIAR LA CAPACIDAD DE LA CALLE JIMÉNEZ FRAUD EN EL DISTRITO DE TEATINOS

La inversión municipal de estas actuaciones, que avanzan a buen ritmo, asciende a más de 1,4 millones de euros

14/11/2023.- Los concejales delegados de Urbanismo y del distrito de Teatinos, Carmen Casero y Borja Vivas, respectivamente, han visitado hoy las obras que el Ayuntamiento está acometiendo en la calle Jiménez Fraud para la mejora de la movilidad en el entorno del Campus de la Universidad de Málaga y el Hospital Universitario Virgen de la Victoria.

Se trata del proyecto para la ejecución de la intersección entre las calles Jiménez Fraud y el Bulevar Louis Pasteur que el Consistorio adjudicó el pasado mes de julio a la entidad Proyectos Técnicos y Obras Civiles, S.A por un importe de 1.423.780,16 euros y un plazo de ejecución de 10 meses.

El proyecto que se está desarrollando, prevé en el entorno de la Universidad de Málaga y principal vía de entrada de vehículos en el distrito de Teatinos, el aumento de la capacidad de la calle Jiménez Fraud, que cuenta actualmente con dos carriles sentido Hospital Universitario Virgen de la Victoria y un carril sentido A-357, así como la ampliación de los carriles de la glorieta que existe en el enlace con la carretera A-357.

De esta forma, la obra que se inició a final del mes de septiembre y se encuentra 12% de ejecución se centra en la construcción de ramales de acceso directo desde y hacia Jiménez Fraud, así como el aumento de capacidad de la citada calle, incluyendo un nuevo carril sentido A-357, por lo que la calle pasará a ser una avenida con dos carriles por sentido de circulación.

Igualmente, el proyecto contempla la ejecución de ramales de incorporación directa entre la calle Jiménez Fraud y la avenida Andrés Llorden (ramales de la A-357), con el objetivo de mejorar el nivel de servicio de la glorieta del enlace de la Autovía A-357, vía de titularidad autonómica.

SEGUNDA FASE DEL PROYECTO DE MEJORA DE LA MOVILIDAD

Por otra parte, cabe recordar que actualmente se encuentra en proceso de licitación la segunda fase de este proyecto con el que se mejorará la movilidad en transporte público en este entorno de Teatinos.



Se trata del proyecto de intersección de la calle Jiménez Fraud con la avenida Louis Pasteur, cuya inversión asciende a 951.571,14 euros (IVA incluido) y cuenta con un plazo de ejecución de 8 meses.

Esta etapa de la obra se centra en la ejecución de un nuevo ramal exclusivo de bus que mejore la movilidad y facilite la circulación del transporte público entre la zona Este y Oeste del distrito Teatinos y del Campus Universitario de Teatinos y su ampliación. Este cruce se ha diseñado con una intersección semafórica coordinada con la intersección de Jiménez Fraud con la línea de Metro Málaga.